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Уважаемый Сергей Сергеевич! 
 
Согласно информации, размещенной на официальном сайте Министерства 

Просвещения Российской Федерации  
(https://edu.gov.ru/press/3847/minprosvescheniya-proanalizirovalo-bolee-

1400-predlozheniy-roditeley-i-pedagogov-po-uluchsheniyu-kachestva-obrazovaniya/) 
в сети «Интернет», «Министерство просвещения проанализировало более 

1400 предложений родителей и педагогов по улучшению качества образования. 
По итогам первых 20 дней работы собрано и проанализировано свыше 1400 
предложений. В тройку тем, наиболее волнующих сегодня педагогическое и 
родительское сообщество, вошли вопросы совершенствования механизмов 
проведения ЕГЭ и ОГЭ, вопросы безопасности образовательного пространства, а 
также предложения по корректировке внедрения цифровой образовательной 
среды.» 

Поскольку одной из основных задач нашего Всероссийского 
общественного объединения является мониторинг и общественная экспертиза 
законодательства, затрагивающего семью, воспитание и образование, участие в 
обсуждении и подготовке законодательных предложений и законопроектов, 
ПРОСИМ:  

- разъяснить: что подразумевается под корректировкой цифровой 
образовательной среды; 

- какие именно вопросы безопасности образовательного пространства 
подлежали рассмотрению; 

- какие именно обращения родителей и педагогов принимались во 
внимание для разрешения указанных вопросов; 



	

	

- как планируется разрешать по существу указанные вопросы, то есть 
реализовывать на практике корректировку цифровой образовательной среды и 
безопасность образовательного пространства. 

 
 
Общественный уполномоченный по защите семьи                                                                                 
Баранец О.Н.  
 

 

 
 
 


